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ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E NOVE DE ABRIL DE DOIS 

MIL E VINTE E QUATRO. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril do mês de abril de dois e vinte e quatro, 

às dezenove horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder 

Damasceno Silva. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na 

chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo 

número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a 

leitura da ata da 13ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

10/2024, da Diretora de Contabilidade da Prefeitura Municipal, encaminhando as prestações 

de contas do exercício 2023 da Prefeitura Municipal, Hospital Municipal e Instituto de 

Previdência. Ofício 131/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 33/2024 

da Vereadora Virgínia. Ofício 132/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 40/2024 do Vereador Valério. Ofício 133/2024, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 43/2024 do Vereador Valério. Ofício 133/2024, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Requerimento 42/2024 do Vereador José Vicente. Ofício 109/2024, da 

Vereadora Virgínia, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2414/2024 - 

Altera dispositivos da Lei 2356/2020, que dispõe sobre a estrutura administrativa e o plano de 

cargos e carreiras aplicável aos servidores públicos da Autarquia Instituto de Previdência do 

Município de Carandaí – CARANDAÍ – PREV e dá outras providências. Ofício 110/2024, do 

Vereador Israel, apresentando a Emenda Aditiva 2 ao Projeto de Lei 716/2024 - Autoriza o 

transporte de servidores públicos municipais nos veículos de transporte escolar do município de 

Carandaí. Ofício 111/2024, dos Vereadores Cor Jesus, Éder, Israel e Luiz Antônio, 

apresentando o Projeto de Resolução 3/2024 - Altera dispositivos da Resolução 12, de 13 de 

dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. 

Ofício 112/2024, do Vereador José Vicente, informando a liberação de emenda parlamentar. 

Requerimento 48/2024, dos Vereadores Felipe, Marcos Felipe, Naamã e Pedro. Requerimento 

49/2024, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 50/2024, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 51/2024, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 52/2024, do Vereador 

Felipe. Requerimento 53/2024, do Vereador Felipe. Requerimento 54/2024, do Vereador 

Felipe. Representação 6/2024, do Vereador Éder. Representação 7/2024, do Vereador José 

Vicente. Indicação 54/2024, da Vereadora Virgínia. Indicação 55/2024, do Vereador Marcos 

Felipe. Moção de Aplausos 2/2024, do Vereador Israel. DESPACHO DAS 
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CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Deferiu o Ofício 110/2024 e 

retirou de tramitação a Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 716/2024. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2414/2024 e Emenda Aditiva 2 ao Projeto de Lei 716/2024 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Informou que o Projeto de Resolução 3/2024 ficará 

sobre a Mesa por 15 (quinze) dias para o recebimento de emendas, e posteriormente, o projeto 

será encaminhado a uma Comissão Especial. O Vereador Marcos Felipe retirou de tramitação o 

Projeto de Lei 2406/2023, sendo o pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Proposta de 

Emenda à LOM 39/2023 – Altera dispositivos da Lei Orgânica Municipal, sendo aprovado por 

unanimidade em primeiro turno de discussão e votação.  O Vereador Luiz Antônio solicitou vista 

à Emenda Aditiva 1, Emenda Supressiva 2, Emenda Modificativa 3, Emenda Aditiva 4 e ao 

Projeto de Lei 2398/2023 – Altera dispositivos da Lei 2355/2020, que Institui o Plano de 

Cargos e Vencimentos dos Servidores, dispõe sobre a organização administrativa da Autarquia 

Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. O Presidente colocou em primeira e segunda discussão e votação o 

Projeto de Lei 2405/2023 – Dispõe sobre a Política Municipal de Esporte e Lazer, 

estabelecendo e autorizando ações no Município de Carandaí, Estado de Minas Gerais e contém 

outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimdiade. 

Requerimento 48/2024, dos Vereadores Felipe, Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi, 

solicitando ao Poder Executivo cópia de contratos com a empresa EPROMEC Construtora Eireli. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 49/2024, do 

Vereador Pedro Marconi, solicitando ao Poder Executivo informações para instrução dos 

Projetos de Leis 723/2024 e 2424/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou a retirada de tramitação do Requerimento 

50/2024, onde solicitava ao Poder Executivo informações sobre pagamento de auxílio transporte, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente.  Requerimento 51/2024, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 2422/2024. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 52/2024, do Vereador 

Felipe, solicitando à Autarquia Hospital Sant’Ana o relatório de partos. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 53/2024, do Vereador Felipe, solicitando 

à Autarquia Hospital Sant’Ana o relatório de atendimentos da radiologia, ultrassom e 

tomografia. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

54/2024, do Vereador Felipe, solicitando à Autarquia Hospital Sant’Ana o relatório da escala de 

médicos plantonistas. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Representação 6/2024, do Vereador Éder, solicitando à MRS Logística liberação das margens 

da ferrovia para recuperação de mata-burro, na comunidade do Campestre. Em única discussão e 
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votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 7/2024, do Vereador José Vicente, 

solicitando à Caixa Econômica Federal agendamento de reunião com engenheiro. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 54/2024, da Vereadora Virgínia, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de ampliar linhas de ônibus. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 55/2024, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de drenagem do campo de futebol do Bairro 

Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Moção de Aplausos 

2/2024, do Vereador Israel, a ser encaminhada à Direção, Coordenação e Professores do Instituto 

Educacional Lisboa, parabenizando pela Feira Cultural dos 100 anos de Carandaí. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Israel no uso do art. 245, inciso 

IV do Regimento Interno, fez uso da palavra para explicação pessoal sobre as falas do Vereador 

Felipe Costa na 13ª Reunião Ordinária. Os Vereadores Felipe Costa e Cor Jesus, fizeram uso da 

palavra. Inscrita na Palavra Livre, a Vereadora Virgínia discorrei sobre o mês de 

conscientização sobre Autismo. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a 

presença de todos vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e 

cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, 

após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 29 de abril de 2024.
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